



27021 - ¿Se debe entregar el zakat al-fítr (caridad monetaria que se entrega al final del mes de ayuno de Ramadán) a una sola persona, o se debe distribuir entre varios?

Pregunta

La donación monetaria que cada creyente entrega al final del mes de ayuno de Ramadán, zakat al-fítr, ¿se debe entregar a una persona, o distribuirlo entre varias?

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

Es permisible entregar zakat al-fítr a nombre de una persona a otra persona y también es permitido distribuirlo entre varias.

Y Allah es la Fuente de toda fuerza.